

# *Plus de 620 mille Cubains résidant à l'étranger visitent notre pays*

---



La Havane, 8 jan. (RHC).- 623 mille 831 Cubains résidant à l'étranger ont visité notre pays en 2019, ce que le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez a pris pour évidence de la consolidation des liens entre Cuba et la diaspora.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a précisé sur Twitter que la plupart de ces Cubains sont venus en provenance des États-Unis.

Au cours d'une rencontre effectuée en septembre dernier au siège de la mission de Cuba auprès des Nations Unies à Washington, Bruno Rodríguez a signalé que ces liens se consolident dans bon nombre de secteurs malgré l'escalade des États-Unis contre notre pays.

Il a alors réitéré la volonté du gouvernement cubain de travailler, moyennant le dialogue et la coopération, afin d'établir des relations chaque fois plus fluides.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211403-plus-de-620-mille-cubains-resident-a-letranger-visitent-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**